

**Le Collectif pour le Respect des Droits humains
du Centre-Alsace vous invite**

**MARDI 7 juin 2022 à 20H15
au CINEMA SELECT de SELESTAT**



Elia Suleiman se sent mal à l'aise en Palestine, son pays. Il se met en tête de trouver une nouvelle terre d'accueil. Aussi loin qu'il voyage, de Paris à Montréal en passant par New York, il réalise que quelque chose de son pays d'origine le suit comme une ombre. A travers une succession de scènes burlesques, dans un environnement décalé de la réalité, Elia Suleiman pose une question fondamentale : où peut-on se sentir « chez soi » ?

Après la projection, débat animé par la CIMADE

